

## Ein Bericht über die Klassenfahrt

Wir die Klasse 8 waren eine Woche auf Klassenfahrt in Westkapelle. Das ist ein kleiner Ort, liegt in Holland und direkt an der Nordsee. Wir haben von Westkapelle viele Ausflüge gemacht. Nach Vlissingen zum großen Hafen, haben da Schiffe angeschaut, Riesentanker und zwei Fähren. Wir haben auch mit großen Kettcars eine Fahrradtour durch Westkapelle gemacht. Der größte Ausflug aber war zu einem Damm, der hieß Neeltje Jans Damm. Dies ist ein riesiges Wehr und dient zum Schutz vor Sturmfluten. Dort haben wir Picknick gemacht. Wir waren in einem Windkanal, wo Windstärke 12 simuliert wurde. Deshalb mussten wir da Schutzbrillen anziehen. Wir waren auch auf einem Spielplatz, auf dem wir mit einer Wasserpumpe eine Überschwemmung verursacht haben. Und natürlich haben wir an unserem letzten Tag gegrillt, was uns großen Spaß gemacht hat. Und so endet die schöne Klassenfahrt.

Geschrieben von Bernd Eix, Sven Schürmann und Jürgen Leschek



Das sind unsere Mädchen!



Hmmm so  
eine Sch ...!